

Antisipasi Kriminalitas Oleh Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.UPDATES.CO.ID

Nov 23, 2023 - 10:29

LAPORAN KEGIATAN

PATROLI BIRU POLSEK PARUNGKUDA



Antisipasi Kriminalitas Oleh Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Parungkuda, 23 November 2023 Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Gukamtibmas), Polsek Parungkuda telah melaksanakan Giat Patroli Biru pada Kamis, 23 November 2023, mulai pukul 01.00 WIB hingga selesai. Dalam laporan yang disampaikan oleh Kapolsek Parungkuda, KOMPOL

Iman Prayitno, S.H., M.H, kegiatan ini dilakukan dengan tujuan utama untuk mencegah potensi tindakan kriminalitas di sekitar wilayah hukum Polsek Parungkuda.

Dua petugas patroli, yakni BRIPKA Untung dan BRIPKA Tikno, memimpin patroli di sejumlah lokasi strategis, termasuk Jl. Raya Siliwangi Parungkuda, wilayah Desa Sundawenang, minimarket di wilayah Sundawenang, dan SPBU Leuwiorok Sundawenang Parungkuda.

Antisipasi terhadap tindakan kriminalitas seperti Curat (Pencurian dengan Pemberatan), Curas (Pencurian dengan Kekerasan), dan Curanmor (Pencurian Kendaraan Bermotor) menjadi fokus utama patroli. Upaya juga dilakukan untuk menanggulangi gang motor atau brandalan bermotor yang dapat meresahkan warga sekitar.

Hasil patroli yang dilaporkan mencakup beberapa poin penting:

1. Menghimbau masyarakat agar selalu waspada terhadap kejahatan, khususnya pada malam hari.
2. Mendorong peningkatan ronda malam di lingkungan sekitar guna memastikan keamanan.
3. Memberikan informasi terkini mengenai situasi guna mencegah potensi gangguan terhadap ketertiban masyarakat.
4. Melaksanakan patroli di titik-titik rawan kriminalitas demi menciptakan keamanan dan ketertiban.
5. Memberikan saran kepada masyarakat untuk parkir kendaraan di tempat yang lebih aman dan menggunakan kunci ganda.

Selama pelaksanaan Patroli Biru, situasi dilaporkan aman dan kondusif. Kapolsek Parungkuda menekankan bahwa kegiatan ini dilaksanakan sesuai dengan visi Kapolres AKBP Maruly Pardede, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan slogan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).